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Presidiárias visitam quadra de escola de samba de BH
Assunto: 
INCLUSÃO

Seis detentas do Complexo 

Penitenciário Feminino Estevão Pinto trocaram as algemas pela máquina de costura e a tristeza atrás das 
grades pela alegria do samba-enredo da escola Chame-Chame. Apesar de estarem pagando por erros do 
passado, elas fazem parte do projeto social realizado pela agremiação, no qual contribuem com a confecção de 
roupas e adereços. Nesta sexta-feira, 4 de março, elas tiveram a oportunidade de ver o resultado de seus 
trabalhos na quadra da escola.
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O idealizador do projeto e presidente de honra da Chame-Chame, vereador Hugo Thomé (PMN), presidente da Frente 

Parlamentar em Defesa do Carnaval, acompanhou a visita das detentas e declarou estar ?emocionado e realizado? ao 

ver o sucesso da parceria da escola de samba com a Secretaria de Estado de Defesa Social, que já funciona há quatro 

anos. ?Somos a única agremiação que faz um trabalho deste tipo no Brasil. É uma forma de levar cidadania a essas 

mulheres, de reinseri-las na sociedade?, disse o vereador. ?O carnaval é isso, uma fonte inesgotável de oportunidades?, 

completou.

A vice-presidente da escola, Sílvia Thomé, ressaltou as qualidades das detentas. ?Elas são caprichosas e rápidas no 

trabalho. Elas fizeram todo o trabalho (cerca de 60% das fantasias da agremiação) em apenas 15 dias. Elas são muito 

capazes?, declarou. As detentas recebem remuneração e têm a pena reduzida em um dia para cada três dias 

trabalhados.
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A presidiária S.S.F, que cumpre nove anos por tráfico de drogas, declarou-se bastante gratificada por ter contribuído 

com a escola. ?É muito bom ver que podemos ser úteis para a sociedade. Muita gente nos vê como bichos, mas 

estamos arrependidas pelos erros do passado. É muito importante termos oportunidade?, disse a detenta. Ao ser 

perguntada sobre qual escola será campeã do carnaval deste ano, ela não teve dúvidas: ?A Chame-Chame será 

bicampeã!?

Hugo Thomé aproveitou para falar que no ano que vem há a possibilidade de, além de contar com a mão de obra das 

detentas, firmar convênio com clínicas de reabilitação para dependentes químicos. O parlamentar também comemorou a 

conquista dos vereadores pela valorização do carnaval de Belo Horizonte, este ano, com a realização dos desfiles das 

escolas no Boulevard Arrudas.

O presidente da agremiação, Patrício Thomé, endossou as palavras do parlamentar e aproveitou para agradecer à 

Frente Parlamentar da CMBH e à Belotur por trazerem o carnaval de volta ao Centro.
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